

BESCHLUSS

des Bundesvorstands der FDP, Berlin, 21. September 2015

Der Bundesvorstand der Freien Demokratischen Partei hat auf seiner Sitzung
am 21. September 2015 beschlossen:

Für mündige Patienten – für freie Arztwahl – für freie Ärzte, Apotheker und Therapeuten

Die FDP spricht sich gegen folgende Maßnahmen im Versorgungsstärkungsgesetz aus:

1. Zwangsschließung von Arztpraxen in sogenannten überversorgten Gebieten.
2. Zwangsterminierung in deutschen Arztpraxen.
3. Regressverfahren/Wirtschaftlichkeitsprüfung.